

desde el Biobío, el nombre de un Munives comienza a tomar nuevo rumbo fuera de las fronteras de la Región.

delantero, que durante cuatro poradas defendió la camiseta ota Schwager y se transformó uno de los rostros reconocibles del plantel minero, inicia ahora una etapa en el fútbol argentino tras confirmado como refuerzo del Atlético Huracán de la ciudad uraria de Ingeniero White.

La noticia no solo marca un cambio, sino también el cierre de un ciclo que lo vinculó profundamente a una zona y con una hinchada que lo recuerda dentro y fuera de la cancha. Munives, formado en el norte del país, repasó su trayectoria con una clara de nostalgia y satisfacción por el recorrido. Sus primeros pasos fueron en Deportes Iquique, donde debutó hasta la categoría sub 19. Desde ahí surgió una opción migrar a Rengo, aunque por razones administrativas no logró solidarse y regresó a su club de origen. Más tarde, defendió los colores de Provincial Osorno durante temporadas, sumó experiencia en la liga y finalmente recaló en el norte, donde encontró estabilidad y continuidad en Lota.

En la Lamparita anotó 44 tantos, siendo el goleador histórico del club en competencia amateur. Fueron cuatro años muy importantes para mí, y hace algunos días rompió el lazo que me vinculaba a la "casa", comentó, dejando entrever la despedida no estuvo exenta de emociones.

El balance deportivo de su paso por el histórico club carbonífero fue con medida, pero también orgullo. Recuerda una campaña nortena, con partidos que calificó como de alto nivel y un plantel que respondió en los momentos exigentes.

La espina quedó en el tramo finalizando el objetivo del ascenso

Tras cuatro años en el Biobío, inicia un desafío internacional.

se escapó en una definición a penales frente a Cabrero, el que pasó a la final con Colchagua siendo el equipo de la Región de O'Higgins el que subió al profesionalismo.

"Llegamos casi al final, jugamos contra un rival con jugadores muy fuertes y hasta ahí llegamos. Estuvimos a un pelo de conseguirlo", expresó, reflejando la sensación compartida por un plantel que se quedó a las puertas de la meta.

La oportunidad de cruzar la cordillera no fue un golpe de suerte aislado. Munives reveló que mantiene contacto desde hace años con un representante argentino, con quien había conversado en más de una ocasión sobre la posibilidad de dar el salto al fútbol trasandino.

Esta vez, el proyecto terminó por convencerlo. "Siempre estuve la propuesta de ir a Argentina y hoy estoy muy contento con lo que está pasando. Lo analizamos bien, vimos las opciones y sentí que era un buen proyecto, se dio gracias a Dios", señaló, destacando que la decisión fue fruto de un proceso largo y meditado.

En Ingeniero White, el delantero se integrará a un plantel que compite en lo que él mismo describe como la tercera categoría del fútbol argentino. Sabe que el desafío será distinto al que estaba acostumbrado en Chile, especialmente en el plano físico.

En ese sentido, ya comenzó una preparación específica, enfocada en fortalecer su condición atlética. "Creo que la liga será un poco más física, voy a tratar de sumar ese aspecto a lo que traigo de acá, que es más



playa y dedicandome plenamente a lo físico", comentó, convencido de que la adaptación puede ser rápida si se trabaja con disciplina.

Dentro de la cancha, su rol aún se irá definiendo en conjunto con el cuerpo técnico del club argentino. Munives adelantó que ha conversado en profundidad con el entrenador y que existe apertura para probar distintas posiciones en el frente de ataque.

"Voy a jugar de centro-delantero o por la banda, no me complica la posición. Durante los entrenamientos iremos viendo dónde me desempeño mejor", afirmó, dejando claro que su prioridad es aportar al funcionamiento colectivo más allá del puesto específico.

Fuera del césped, el proceso de adaptación también ha sido una preocupación central para el jugador. Aunque el club le ofreció un departamento, optó por instalarse en una casa de jugadores, con el objetivo de integrarse más rápido al grupo y conocerse cerca la dinámica del equipo.

"No es lo mismo irse al mismo país, esto es algo completamente distinto. Para mí, la adaptación es primordial, por eso prefiero estar donde estén mis compañeros, socializar más y sentirme parte del grupo desde el inicio", explicó.

El propio delantero reconoce que este paso por Argentina es, en gran medida, una fase de aprendizaje y adaptación al sistema futbolístico del país vecino.

"La idea es adaptarse, conocer cómo se juega allá y, haciendo las cosas bien, sé que se pueden lograr grandes cosas. Ojalá podamos llegar a divisiones más arriba y seguir escalando, que esa es la idea", expresó, proyectando un futuro que va más allá de este primer contrato.

OPINIONES
 X @MediosUdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl